



Montañismo a pie de playa Carlos Durall Ciprés.-Desde hace un mes y medio lleva este muro caído en la acera, habiendo sido comunicado a varios portavoces de partidos políticos y por lo visto nadie hace nada.No me puedo creer que no se vea la calle donde está ubicada la guardería "La Oca" a 50 metros del Paseo marítimo, paso de bañistas.Está a punto de empezar la temporada escolar y parece ser que los papás y mamás que lleven los niños a la guardería, deberán de aprender "montañismo a pie de playa". Sres. del actual equipo de gobierno, así como de la oposición, ¿hasta cuando esta imagen tan lamentable de Sanlúcar?